APLICARÁN PLAN DE CONTENCIÓN DEL GASTO

## Ajusta IEEM presupuesto; fue a la baja por 74 mdp

Reducen servicios personales, generales, materiales, suministros y bienes muebles

## GERARDO GARCÍA

En este 2022, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) realizó un ajuste a su presupuesto del orden de 74 millones de pesos, por ello, aplicarán un plan de contención del gasto, aunque organizará la votación extraordinaria de Atlautla y actividades preparatorias para los comicios para gobernador.

El Consejo General del IEEM sesionó para autorizar el proyecto, junto a la modificación de las actividades anuales, por los próximos procesos democráticos.

De acuerdo al órgano electoral se había solicitado un presupuesto de mil 455 millones 24 mil 239 pesos, aunque la Legislatura local autorizó mil 380 millones 443 mil 753 pesos.

Por lo anterior, en el capítulo 1000, servicios personales, hubo un ajuste de 65 millones de pesos, pues pasó de 511 millones 10 mil 243 pesos a 445 millones 343 mil 740 pesos.

En capítulo 2000, materiales y suministros, se modificó 7 millones 648 mil 413 pesos, pues se bajó de 19 millones 526 mil 596 pesos a 11 millones 878 mil 183 pesos.

En el capítulo 3000, servicios generales, se tuvo 21 millones 110 mil 955 pesos menos, por lo que cambió de 137 millones 51 mil 949 pesos a 115 millones 940 mil 994 pesos.

Además, en el capítulo 5000, bienes muebles, inmuebles e intangibles, se cambió un millón 738 mil 250 pesos, pues se fue de 4 millones 120 mil 450 a 2 millones 382 mil 200 pesos.

En contraste, en el capítulo 4000 mil, transferencias, acciones, subsidios y otras ayudas, se ajustó a la alza al pasar de 783 millones 315 mil pesos a 804 millones 898 mil 635 pesos.

Asimismo, el rubro de las prerrogativas de los ocho partidos políticos con registro local no sufrió cambios, donde la bolsa a repartir es de 804 millones 297 mil 189 pesos, de los cuales el 51 por ciento se va para Morena y el PRI.

La presidenta provisional del IEEM, Daniella Durán Ceja, apuntó que el presupuesto del IEEM, fue a la baja y por ello debieron activar un plan de contención del gasto, así como de actividades.

No obstante, recalcó que no solicitarán el resto del año, alguna ampliación presupuestal.

Nuestro impacto presupuestal fue a la baja, es decir, nosotros no vamos a pedir ningún tipo de ampliación presupuestal con el dinero que otorgó la Legislatura", mencionó.

Durán Ceja resaltó que el tema de

las prerrogativas de los partidos, es una partida intocable y el capítulo 4000 aumentó, a diferencia de los demás, aunque, apuntó, que mantendrán la plantilla laboral y no habrá contrataciones eventuales.

"No va haber ningún tipo de recorte de personal, el IEEM cree en su gente. cree en el profesionalismo, creemos que la gente tiene que tener una estabilidad laboral y eso siempre se va a procurar al interior del Instituto", destacó.

En el Programa Anual de Actividades incluveron todos los actos de organización de la elección extraordinaria de Atlautla que tendrá su votación el 15 de mayo.

Además, resaltó que desde el segundo semestre de 2022, iniciarán con actividades preparatorias para la contienda para renovar la gubernatura mexiquense. En este supuesto está la reutilización de material electoral, que requerirá de limpieza y otras acciones de rehabilitación.

"A finales de año tendremos oportunidad de realizar algunas actividades relacionadas al proceso electoral de quien ocupará la gubernatura en el Estado de México, si bien inicia en enero, no queremos que nos agarre con cualquier tipo de prisa", concluyó.

Cabe recordar que, en el 2021, el IEEM obtuvo un presupuesto de 3 mil 019 millones de pesos por ser año electoral. No obstante, en 2020 en donde no hubo comicios, el monto ascendió a mil 257 millones 107 mil 393 pesos.

■ El Consejo General del IEEM aprobó la modificación. Foto Especial

